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X LEGISLATURA – 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

Relatório da Audiência concedida à APTUR – Associação Portuguesa de Turismologia  

Aos dezasseis dias do mês de Junho de dois mil e nove, reuniu, pelas 16h00, na sala 3 do 
Palácio de São Bento, a Subcomissão de Turismo, sob a Presidência do Sr. Deputado Mendes Bota 
(PSD), para receber em Audiência a APTUR – Associação Portuguesa de Turismologia, na pessoa 
do seu presidente, Professor Francisco Dias. A reunião contou com a presença dos Senhores 
Deputados constantes da respectiva folha de registo. 

 
O Sr. Presidente deu as boas vindas ao Prof. Francisco Dias, apresentou os Srs. Deputados 

presentes, informou a cerca do modo de condução dos trabalhos da audiência e passou, de 
seguida, a palavra ao Presidente da APTUR. 
 

O Prof. Francisco Dias efectuou diversas apresentações para ilustrar o ART&TUR, o historial de 
2008, os objectivos do Festival, as categorias temáticas, e outras informações. 

 
O Sr. Presidente agradeceu a intervenção e passou a palavra aos Grupos Parlamentares. 

 
A Sra. Deputada Hortense Martins (PS) louvou a iniciativa, recordando que a edição de 2008 do 

Festival foi interessante e teve bom acolhimento, e desejando votos de igual sucesso em 2009. 
 
O Sr. Deputado Nuno da Câmara Pereira (PSD) colocou questões sobre os patrocínios do 

Festival. 
 
O Sr. Deputado Helder Amaral (CDS-PP) questionou sobre o número de associados da APTUR, 

eventuais certificações de qualidade dos filmes e a promoção de sinergias com operadores 
turísticos com vista a filmes para divulgação da imagem de Portugal. 

 
O Sr. Presidente agradeceu as questões colocadas e passou a palavra ao Prof. Francisco Dias 

para responder. 
 

O Prof. Francisco Dias realçou o papel da Câmara Municipal de Barcelos no financiamento do 
Festival, bem como o patrocínio em géneros de diversas entidades, nomeadamente o apoio da 
Entidade Regional de Turismo Porto e Norte de Portugal. Informou não ter solicitado o apoio do 
Turismo de Portugal, dado considerar que este está voltado para o financiamento de grandes 
projectos. Deu, ainda, conta, que o Festival não certifica nem distribui filmes. Informou sobre o 
nascimento de uma eventual cooperação com Zamora para a criação de uma academia ibérica do 
filme turístico. Enfim, deu conta de várias outras actividades da APTUR. 

 
O Sr. Presidente agradeceu todas as informações prestadas pelo Prof. Francisco Dias e 

manifestou a disponibilidade dos membros presentes da Subcomissão de Turismo para 
colaborarem. 

 
Não havendo mais intervenção, a reunião foi encerrada pelas 18h25, dela se tendo lavrado a 

presente acta que, depois de lida e aprovada, será devidamente assinada. A audiência foi gravada, 
constituindo a gravação parte integrante desta acta. 
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 Palácio de São Bento, 16 de Junho de 2009. 
 
 
 
 
 

O Presidente da Subcomissão 

 

 

 

Mendes Bota 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nota: Aprovado na reunião de 21 de Julho de 2009. 


